

Wir haben es geschafft! Zum 10jährigen Jubiläum der Stadtmeisterschaft Gelsenkirchen

sind wir mit unserer Springmannschaft Stadtmeister geworden!

Wir bedanken uns ganz herzlich bei unseren Dressur- und Springmannschaften für den nie nachlassenden Elan und das Üben mit den Pferden.

Was lange währt, wird endlich gut!



Bild oben, Dressurmannschaft: Jona Göbel auf Arando, Kathrin Pianka auf Silva in Lumine, Kim Koppers auf Moonlight und Hannah Cölcüler auf John Boy

mit Julia Kruska als Mannschaftsführerin

Bilder unten, Springmannschaft: Hannah Cölcüler auf Nacho, Kim Koppers auf King

George, Viola Knepper auf Pele und Hannah Peller-Tölle auf Lennox und Monika als Mannschaftsführerin und Trainerin der Mannschaft

Wir freuen uns riesig!

Nicht vergessen: Reiterball am 17.11.2017 in der Disco LED, Karten gibt es bei uns!